

<b>Medio</b>	Radio Bio Bio
<b>Fecha</b>	3-1-2014
<b>Mención</b>	Reacciones tras declaración del presidente del Consejo Nacional de Acreditación. Mención a Juan Eduardo García Huidobro, académico Facultad de Educación de la U. Alberto Hurtado.

### **Reacciones tras declaración del presidente del Consejo Nacional de Acreditación**

- Estudiantes rechazaron las declaraciones del presidente del Consejo Nacional de Acreditación, quien defendió la existencia del lucro en la educación, de forma regulada. Esto fue en una entrevista a "El Dínamo". Habla: -Tacury Tapia, presidente de la Federación de estudiantes de la Usach Menciones: -Juan Eduardo García Huidobro, director del doctorado en Educación de la U. Alberto Hurtado Conduce: Tomás Mosciati y Katherine Cubillos